

いっしんれんたつ 一心練達

普代村立普代中学校
学校通信 No.2018-10
平成 30 年 9 月 20 日発行
Tel:35-2551 Fax:35-2557 心の教室:35-2126



学校教育目標『生きる力を有し、ふるさと普代の復興・発展に寄与しようとする生徒の育成』
※ 生きる力 (確かな学力・豊かな心・健やかな身体などの調和のとれた発達によって培われた力)

地区新人大会終わる・普代中生の活躍！！

9月15日(土)～16日(日)の2日間、久慈地区中学校新人大会が開催されました。本校からは、野球部(宇部中と合同チーム)・バドミントン部男女・ソフトテニス部女子の3種目に出場しました。

各部の試合結果の詳細は以下のとおりです。

◎ バドミントン男女団体・個人県大会へ!!



◇ バドミントン男子:団体・個人 **完全優勝!!**

男子団体この1年間悔しい思いを続けていました。この新人大会で完全復活を遂げてくれました。

個人戦でも3組が県大会出場を決めました。1年生も公式戦初出場。1年生のT・R、S・S組も公式戦初勝利を収めました。

【男子団体】 **優勝!!**

普代中 2 - 0 久慈中

【男子個人】

シングルス 優勝 F・Mさん **県大会出場**

シングルス 第2位 A・Kさん **県大会出場**

ダブルス 優勝 O・R、K・T組 **県大会出場**

ダブルス T・R、S・S組 3位決定戦敗退



県大会は11月17(土)18日(日)
「盛岡体育館」です

◇ バドミントン女子団体・個人とも県大会出場!!!

創部3年目を迎えた女子バドミントン部。引退した3

年生の背中を追い、1・2年生5名で練習に励んできました。5名の部員での団体・個人の県大会出場は誇りに思っています。

【女子団体】 **第3位**

県大会出場



【女子個人】

シングルス 第2位 K・Aさん **県大会出場**

ダブルス 第2位 M・S、T・S組 **県大会出場**

県大会は「渋民運動公園総合体育館」です。

◎ **ソフトテニス女子:予選リーグ敗退!**

◇ **N・R、K・Kペア:個人3回戦へ進出!!!**

2年生6人・1年生5人の11名の部員を抱える女子テニス部。2年生は昨年度から選手として大会に参加しています。

個人戦では1ペアが3回戦まで進出しましたが、残念ながら県大会への切符を手にするにはできませんでした。団体戦も残念ながら決勝リーグへの進出は果たせませんでした。

【個人戦】

N・R、K・Kペア 3回戦敗退

O・Y、T・Fペア 2回戦敗退

【団体戦】 予選リーグ敗退

女子予選リーグ

普代中 対 長内中 3対0 勝

普代中・対 宇部中 1対2 負

普代中・対 種市中 1対2 負



◎ 野球部：タイブレークで敗れる！！

◇ 「県制覇」へ向け更に磨きを掛け雪辱を期す!!!

新人チームになって、全軟の県大会での初勝利に弾みをつけて臨んだ地区新人大会でした。

2回戦、野田・三崎中学校と対戦。4回に先行を許したもののすぐ適時打で追う展開へ。7回に追いつきタイブレークに。2点を先行したものの、その裏にタイムリーを打たれ残念ながら初戦突破はなりませんでした。

野球部の「県制覇」はまた来年度に持ち越しとなりました。

【2回戦】

	1	2	3	4	5	6	7	8	計
普代・宇部	0	0	0	0	1	0	1	2	4
野田・三崎	0	0	0	1	1	0	0	3×	5



「ふだいまつり」に全校で参加！！

◇ 学校は休業日。全員で祭りを盛り上げました！

今年も小・中学校は学校を休業日として迎えた「ふだいまつり」。

普段地域の方々にお世話になっている普代中学校です。今年は全生徒が「山車組」「七頭舞同好会」「社会を明るくする運動」等直接まつりに関わってくれました。そのため、神輿をかつぐ生徒がいなくなり、今年は参加を見送りました。

七頭舞同好会は2日目の郷土芸能発表会にも参加し、その高い演技力を披露したくさんの拍手をいただきました。



社会を明るくする運動



2学期も『文武両道』で邁進中！

◇ 学年別ソフトテニス1ペアが県大会出場へ！

2学期に入りましたが、普代中学校生徒は様々な分野でその力を発揮してくれています。

「平成30年度久慈地区歯科保健図画ポスターコンクール」では3年生のK・Rさんが入選。また、「久慈地方中学生ソフトテニス大会」で2年生のN・Rさん、K・Kさんのペアが第3位となり11月に行われる県大会へ駒を進めました。

